

Titel: zur Durchsetzung der öffentl. Ordnung im Strandbad
Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 15.08.2019
Bearbeiter: Hofmann, Maik	

Einreicher: Herr Hofmann

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Wie schätzt die Verwaltung die Sauberkeit und die Sicherheit im Stralsunder Stadtbad ein?
2. Beabsichtigt die Verwaltung gegen das wilde Parken in diesem Bereich konsequenter vorzugehen?
3. Wird in naher Zukunft der durch dieses Gebiet führende Fahrradweg entschärft?

Begründung:

Mit der Sanierung des Strandbades haben wir ein Highlight für die Stralsunder und ihre Besucher geschaffen! Es wird sehr gut angenommen und die Mitarbeiter der SIC versuchen alles, dass es auch weiterhin ein Kleinod bleibt. Leider verhalten sich nicht alle Besucher so vorbildlich wie es sein soll. Besonders in den Nachtstunden und an einigen Feiertagen ist eine Klientel unterwegs welche keinen Respekt kennt und das Strandbad zerstört und verdreht.

Auch ist der Weg zum Anglerhafen, trotz Parkverbotes, in den Sommermonaten fast immer vollständig zugeparkt. Vielleicht könnte ein abschließbarer Poller etwas bewirken. Fährt man den Fahrradweg von der ehemaligen Schwesternschule in Richtung Innenstadt herunter kommt man auf eindrucksvolle Geschwindigkeiten. Da der Fahrradweg sich mit der Straße von der ehemaligen Blutspendezentrale kreuzt, und durch spielende Kinder, kam es bereits zu starken Gefahrensituationen.

Maik Hofmann
Fraktion Bürger für Stralsund